

# Audio: Amor al dolor

San Josemaría nos recuerda que también el dolor puede ser motivo de alegría si aprendemos a ver detrás de todo la mano de Dios.

03/12/2011

## Amor al dolor

Padre, le pido que me disculpe porque estoy un poco emocionada, así que voy a leer. Hace poco menos de tres años falleció accidentalmente mi sexto hijo, de un año y medio. Yo quiero agradecerle, ante todo, sus

enseñanzas y la paz con que nos ha ayudado a sobrellevar este momento, y el cariño de muchos hermanos míos del Opus Dei que nos han acompañado tanto. Y pedirle, Padre, que nos cuente, a todos, cómo se lleva con paz y con alegría en el Opus Dei el dolor cuando el Señor nos lo pide.

**«El dolor se lleva con alegría como lo has llevado tú, viendo detrás de todo la mano de Dios Nuestro Señor que no es un tirano, es un Padre. Cuando el Señor se nos lleva a un ser querido..., a Dios no lo veas nunca como a un cazador que está esperando que la pieza no se dé cuenta para pegarle el tiro de muerte; no, hija mía, está esperando el momento de llevarse aquella criatura a gozar de su gloria y de su amor. Tienes ese ángel en el cielo; dichosa tú que puedes dirigirte a él con toda tranquilidad para que te ayude**

**delante de Dios. Estate tranquila.  
Di, además, saboreando: bendito  
sea el dolor, santificado sea el  
dolor, glorificado sea el dolor».**

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-mx/article/audio-amor-  
al-dolor/](https://opusdei.org/es-mx/article/audio-amor-al-dolor/) (22/02/2026)